

Aux Curés, Diacres, Agent/es de pastorale, Catéchètes et Responsables du Catéchuménat,

Dans quelques semaines, nous entrerons dans le temps fort de Carême. Comme vous le savez bien, le premier dimanche de Carême inaugure l'entrée des catéchumènes dans la phase ultime du cheminement catéchuménal. C'est en ce dimanche qu'est d'habitude célébré le rite de l'Appel décisif et de l'Inscription du nom.

Dans notre diocèse, Monseigneur Christian Lépine célébrera ce rite le

**Dimanche 9 Mars 2025, à 14h30**

**à la Cathédrale Marie-Reine du Monde.**

*Entrée boul. René Lévesque Ouest / coin rue de la Cathédrale.*

Vous êtes invités à inscrire à l'Appel décisif vos catéchumènes jugés aptes à recevoir les sacrements de l'initiation chrétienne à la prochaine Vigile Pascale et nous soumettre toutes les informations nécessaires.

Pour ce faire, prière d'utiliser ce formulaire :

<https://forms.office.com/r/VMuyNbtvyu>

L'Appel décisif étant un temps de discernement, les personnes impliquées dans le cheminement catéchuménal ont l'obligation de tenir une délibération sur l'aptitude des candidats et ce, avant la célébration de ce rite. Afin de savoir sur quoi devrait porter un tel exercice et sur quoi s'appuyer pour le faire, des ressources vous sont proposées [ici](#).

Pour toute question veuillez communiquer avec Johanne Egglefield :

[jegglefield@diocesemontreal.org](mailto:jegglefield@diocesemontreal.org)

En vous remerciant d'avance de votre soutien.